

Fecha	Sección	Página
24.02.2009	D.F.	2

Se une DF a apagón mundial contra el cambio climático

Mónica Archundia

monica.archundia@eluniversal.com.mx

El Zócalo de la ciudad y el Ángel de la Independencia se quedarán sin iluminación durante una hora el 28 de marzo. El motivo no es la falta de energía eléctrica, sino la campaña denominada Hora del Planeta, un evento cuyo propósito es concienciar a la gente y a los líderes mundiales sobre el cambio climático.

Esta será la primera ocasión en que el Distrito Federal se sume a este evento simbólico que organiza el Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF, por sus siglas en inglés) y que este año reúne a 500 ciudades.

En conferencia de prensa, Marcelo Ebrard, jefe del Gobierno capitalino, dijo que los efectos del cambio climático ya se experimentan en la ciudad, y con el plan de acciones formulado por su administración se prevé reducir en 14% la aportación de gases de efecto invernadero.

Esto significa que "tenemos que construir la nueva línea del Metro, tenemos que cambiar el modelo del manejo de residuos en la ciudad, estamos ya en estos momentos utilizando diesel ultrafino en la red de Metrobús".

En el Centro Cultural Estación Indianilla dijo que aunque esta problemática depende de las decisiones que tomen líderes mundiales, en buena parte también encontrarán su solución en las acciones que la gente haga de forma individual. Esto tiene que ver, dijo, con nuestros consumos de energía, el manejo que hacemos del agua y de los residuos, pero también con los hábitos de movilidad; "en pocas palabras, sí es un asunto de vida o muerte, no es un tema que podamos posponer, que podamos suponer que alguien más lo va a resolver".

En tanto, Omar Vidal, director general del WWF, consideró que la vulnerabilidad de México es grande ante el cambid climático debido a que buena parte de su territorio es semiárido.

Explicó que desde 1990 se han registrado en el mundo los años con mayores temperaturas, y 2006 fue el más caliente de todos. Incluso, se estima que para 2030 los osos polares habrán desaparecido.

Se prevé que el hielo del Himalaya tendrá una disminución de 20% para 2030, y habrá más plagas y enfermedades en el planeta.

En el caso de nuestro país, dijo que México contribuye con 15% de las emisiones industriales, esto es, más de 640 millones de toneladas de dióxido de carbono, con lo cual se ha posicionado en el decimosegundo país generador de ese contaminante.

Pero además de tener un costo ambiental, el cambio climático también se ha convertido en un problema social y económico, ya que se estima que en los próximos 50 años el costo para el mundo será equivalente a 20% de su Producto Interno Bruto (PIB) si no se atiende la problemática.

Advierten sobre formación de ozono a nivel del suelo

Mónica Archundia

monica.archundia@eluniversal.com.mx

De no tomarse las medidas adecuadas contra el cambio climático, el calor que se registra en la ciudad de México ocasionará la creación de ozono a nivel del suelo, gas tóxico con efectos graves en la salud de la población.

Omar Vidal Pinzón, director de Fondo Mundial para la Naturaleza, dijo que el Plan Verde del gobierno capitalino tiene un enfoque correcto para contrarrestar el cambio climático, pero se debe contabilizar si medidas como el transporte escolar obligatorio y el Metrobús aportan una disminución significativa en la generación de gases de efecto invernadero.

Lo importante en todo esto, dijo, es educar a la población y enterarla de cómo nos impacta el cambio climático, y cuáles son las medidas que podemos realizar para revertir estos efectos negativos.

El especialista comentó que será en 30 años cuando comiencen a verse los efectos en la mitigación de estos gases, aunque el cambio en la población es algo que ya ha comenzado a manifestarse.

Al referirse a las alternativas que existen para aminorar los efectos del cambio climático, señaló que se puede manejar la basura de forma correcta, cuidar el agua mejorar el consumo de energía en los hogares y no perder más el tiempo.

Continúa en siguiente hoja



No podemos perder más el tiempo. El campid climático ya está aquí y es inexorable"

Omar Vidal, director del Fondo Mundial para la Naturaleza



Página 1 de 2 \$ 23965.41 Tam: 357 cm2 KREYNOSO



Fecha	Sección	Página
24.02.2009	D.F.	2



Esta semana se darán a conocer algunas acciones relevantes del Plan Verde"

Martha Delgado, titular de la SMA



ILUMINACIÓN El 28 de marzo el Ángel quedará a oscuras